
平成２８年１０月２５日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

総務文教常任委員長  志 水 正 幸  

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定により報告い 

たします。 

記 

１．調 査 事 項

（1）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   １０月２５日（火）

３．調 査 の 概 要

（1）各課の報告事項について

〈総 務 課〉

○ 職員採用試験（第１次）受験結果について、資料により報告を受けた。

職種 
採用 

予定者数

受験申込者数 受験者数 第 1次試験合格者数

男 女  男 女  男 女 

一般行政職 1人程度 34 21 13 21 12 9 7 3 4 

  第２次試験 平成２８年１１月１０日（木） サルビア会館

○ 台風１６号、１８号について、資料により報告を受けた。９月２０日、台風１６号の接近のため、

災害対策本部の設置、自主避難所（４か所）開設した。被害は無、東田原林道で１か所倒木有。

○ 平成 28年度福崎町区長会要望に対する回答について、別冊により報告を受けた。

○ その他 

・遠野市長、消防署長、ラッパ隊等が福崎秋まつり（10月 29日（土）、30日（日））に訪問と報



告を受けた。

 ・職員旅行について、11月 26日（土）、27日（日）と 1泊 2日で群馬県へ、平成 29年 2月 12

日（日）に日帰りで京都へ行くと報告を受けた。

〈企画財政課〉

 ○ 地方創生拠点整備交付金について、資料により報告を受けた。未来への投資に向け、地方公共団

体の地方版総合戦略に基づく自主的・主体的な地域拠点づくりなどの事業について、地方の事情を

尊重しながら施設整備等の取組を推進するための交付金を 28年度第 2次補正予算で 900億円（事

業費ベース 1800億円）創設したとのことである。先導的な施設整備、KPIを伴う PDCAサイクル

を組み込み、従来の縦割り事業を超えた取組について対象とするとの報告を受けた。

○ その他 

・地域再生計画の認定書について、資料により報告を受けた。

・行政改革大綱について、10月7日（金）に後藤会長から橋本町長へ今後の計画策定について意見

書を提出したとの報告を受けた。

〈出 納 室〉

○ 平成 28年度歳入歳出計算書（H28.9.30現在）について、資料により報告を受けた。

〈税 務 課〉

○ 平成 28年度町税等の徴収実績（H28.9.30現在）について、資料により報告を受けた。 

○ 平成 28 年度住宅資金貸付事業の収入状況（H28.9.30 現在）について、資料により報告を受

けた。

○ その他  

・11月22日（火）エルデホールにおいて年末調整説明会を実施予定との報告を受けた。 

〈学校教育課〉

○ 平成 28年度全国学力・学習状況調査の結果について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28年度通学路交通危険箇所改善要望について、資料により報告を受けた。

○ 給食費及び保育料の収入状況について、資料により報告を受けた。

○ 給食への異物混入について、資料により報告を受けた。

○ 保育料軽減事業について、平成 28 年度から国の保育料軽減事業が拡充され、県は、もとの県制

度対象者の減少分を財源として活用した第 2子保育料軽減事業を創設したと資料により報告を受け

た。

○ 給食センター業務の外部委託について、資料により報告を受けた。

○ その他 



・給食共同調理センター空調機更新工事について、洗浄室系統の室外機が故障しているため修繕を

検討したが、専門家の意見を踏まえ、空調機を入替すると報告を受けた。

・福伸電機(株)から福崎小学校陸上チームへユニフォーム・はちまきを寄贈 30セット

・(株)マルフクから絵本「かっぱのガタロウとガジロウ」を寄贈 30冊

○ 主な行事について

小学校修学旅行        10月 20日（木）～21日（金） 奈良・京都

小学校自然学校        10月 11日（火）～15日（土） 南但馬自然学校

イングリッシュフェスティバル 10月 30日（日）       エルデホール

○ 組体操の練習中のケガについて、口頭により報告を受けた。4校（福崎西中学校・福崎東中学校・

高岡小学校・田原小学校）で組体操を実施したが、当日のケガはないとのことである。

○ 認定こども園の受付について、口頭により 10月 25日から 4日間受付をすると報告を受けた。

〈社会教育課〉

○ 第 4回柳田國男ふるさと賞について、資料により報告を受けた。記念館で「福崎町子どもふるさ

と展」として、11月 27日まで作品は展示されているとのことである。

○ 日本民俗学会研究奨励賞（福崎町賞）について、資料により報告を受けた。

○ 開札結果と建設工事等の進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ その他 

・スケートボード場の不法占拠について、追加資料により報告を受けた。コンクリート構造物の持

ち込み主に対し、貼り紙をして撤去を要請したが、現れず、コンクリート構造物 2個を 9月 2日に

撤去した。撤去費用が 6万円かかり、持ち込み主が判明した場合には請求するとのことである。

・今後の主な行事について、資料により報告を受けた。


